
RADETZKY - ORDEN

GEDENKFEIER ÖKB STOCKERAU 2019



Der ÖKB Stadtverband Stockerau lud zur alljährlichen Gedenkfeier – Erinnerung der Bombenabwürfe im Raum Stockerau vom 31. Jänner 1945.

Im Jahre 2007 wurde das bestehende Mahnmal auf Initiative des ÖKB und der Stadtgemeinde Stockerau errichtet. Eine würdige Feier, den Opfern gebührenden Respekt zu zollen.

Die Ehrengäste:

-ÖKB Stadtverband Stockerau

Obmann Ing. Gerald Maierhofer

-ABC Abweherschule – Lise Meitner

Oberst des Generalstabdienstes Mag. Jürgen Schlechter, CSE

-Bgmst. Stadt Stockerau

Othmar Holzer

bezogen sich in Ihren Reden auf das Geschehen von damals der Bombardierung mit den vielen Todesopfern und betonten die Wichtigkeit von „Friede u. Freiheit“. Die Feier wurde von einem Ensemble der Militärmusik NÖ begleitet. Mit der Kranzniederlegung und dem Musikstück „Ich hat einen Kameraden“ endete die feierliche Gedenkfeier.

Fotos : ÖKB Stadtverband Hollabrunn